



Todos los deportistas becados posan con la directiva grupista al término del acto celebrado en el recinto ferial. L. MANSO

«Representáis lo mejor del club y de nuestro orgullo grupista»

Deporte y formación. El Grupo entrega 130 becas de estudio a los deportistas de la entidad con mejores expedientes académicos

CARLOS AMADO



Se trata de una de las jornadas más especiales para la familia grupista. La entrega de las becas de estudio que concede la entidad a sus deportistas con mejores expedientes académicos se convierte en «un acto

cargado de los más profundos valores grupistas». Así lo definió el presidente del Grupo Covadonga, Joaquín Miranda, que ayer, en el Palacio de Congresos del recinto ferial, entregó las primeras becas de su mandato deshaciéndose en



Juan Carlos Higuero, con la Escuela de Atletismo del Grupo. J. M. PARDO

elogios a los jóvenes premiados. «Lo digo con orgullo y convencimiento, representáis lo mejor del Grupo», afirmó. «Representáis los mejores resultados deportivos y los más altos estándares académicos», añadió Miranda.

El Grupo entregó ayer un total de 130 becas de estudio, divididas en 72 para deportistas de la ESO, 26 para bachillerato y ciclos formativos, 21 para universitarios y dos para deportistas del área de diversidad funcional, además de una para la sección de coros y dan-

zas y siete para los deportistas más destacados.

El club dedica a estas becas unos 70.000 euros, entre ayudas económicas y de material deportivo. «Supone un importante esfuerzo, pero desde luego pocos tan extraordinariamente gratificantes», señaló Miranda, que también puso el acento en el alto nivel académico de los grupistas becados. «Casi el 42% tenéis una media de 9 o superior y el 19% de los de la ESO tienen un expediente exclusivamente compuesto por sobre-

El exatleta Juan Carlos Higuero, que visitó las instalaciones del club en Las Mestas, ejerció de padrino de esta promoción

salientes», argumentó. «Además, 43 solicitudes de estudiantes con una calificación superior al 9 lograron al menos un décimo puesto en un campeonato nacional y 14 sois campeones de España de vuestra modalidad», abundó. Por ello, el presidente insistió en que «sois una representación de lo mejor de nuestro club y de nuestro orgullo grupista». El presidente del club no quiso olvidarse de los que se quedaron sin beca «no por carencia de méritos, sino por el altísimo nivel de todas las propuestas».

Miranda también agradeció al exatleta Juan Carlos Higuero su presencia en Gijón para ejercer de padrino de esta generación de becados. El campeón de Europa de 1.500 metros y bronce mundialista en pista cubierta, que visitó las instalaciones grupistas antes del acto, dedicó unas palabras a los jóvenes deportistas, antes de entregarles las becas. Reconoció la envidia que sentía «por no haber sido un niño del Grupo para entrenar aquí» y destacó la importante labor de estas becas «para promocionar el deporte y los estudios».

En representación de los deportistas hablaron la integrante del grupo de coros y danzas Aitana Quevedo (ESO), el tenista Darío Carballedo (bachiller), la jugadora del primer equipo de voleibol Paula Lorenzana (universidad), el piragüista Juan Oriyos (deportistas destacados) y Ángel Suárez (diversidad funcional).

El Orfeón del Grupo, que había amenizado el arranque del acto con el tradicional villancico 'Ya viene la vieja', fue el encargado de poner el colofón con el himno del Principado.

MÁS DEPORTE

BALONMANO

Alberto Piedra, nuevo presidente del Comité Técnico de Árbitros

C. A. Alberto Piedra Llana ha sido nombrado presidente del Comité Técnico de Árbitros (CTA) de la Asturiana, cargo en el que sustituye a José Luis Fernández. Destacado árbitro nacional en las décadas de los setenta y ochenta, posteriormente colaboró con la Territorial, de la que fue director técnico. También fue delegado de clubes como el Grupo y el Gijón Jovellanos. José Carlos Frieria, único árbitro asturiano en la máxima categoría, será el director técnico del CTA y Francisco Fernández dirigirá la Escuela de Árbitros.



E. G.

Encuentro de veteranos del Grupo y del Sporting

Como manda la tradición por estas fechas, un grupo de veteranos del Sporting y del Grupo Covadonga se reunieron el miércoles en torno a la mesa para celebrar las fiestas navideñas y despedir el año. No se perdió el encuentro, el presidente de la Asociación de Veteranos de la entidad de Las Mestas, Lisardo Argüelles, en el centro de la foto. Exsportinguistas como Alonso 'Miluca', García Cuervo y Jaime Reinares, exconcejales ovetenses, acudieron a la cita.